

# Zum 100-Jährigen Gutes tun für die Kunden und für die Region

## Betten Meier spendet an Volksbank-Stiftung „WIR“

**STADTHAGEN** (jl). Zum Jubiläum „100 Jahre Betten Meier“ haben sich die heutigen Inhaber etwas ganz Besonderes ausgedacht, um Danke zu sagen: Für jeden Kassivorgang im September landet ein Euro im Sparschwein, den das Unternehmen spendet. „Wer mag, darf natürlich auch gern aufrunden“, sagt Geschäftsführer Carsten Bürgel mit einem Augenzwinkern.

Zugutekommt die Spende der 2018 gegründeten Stiftung der Volksbank Hameln-Stadthagen „WIR – mit Begeisterung & Engagement“. „In unserer Region für unsere Region“ lautet dabei der Grundgedanke, der auch sofort das Ehepaar Bürgel überzeugt hat: „Wir finden es ganz wichtig, dass die Unterstützung vor Ort, da wo wir zu Hause sind, eingesetzt wird.“ Als Beispiele nennt Vorstandsmitglied Gaby Hansel den „Wünschewagen“

des Arbeiter-Samariter-Bundes zur Erfüllung letzter Wünsche von Sterbenskranken sowie die Tafeln in Stadthagen, Bad Münder, Hameln und Bad Pyrmont, die während der Coronapandemie, als es zu Engpässen in der Lebensmittelversorgung kam, jeweils eine Finanzspritze erhielten. Neben dem sozialen Engagement werden auch die finanzielle Bildung und Naturpädagogik großgeschrieben. So wurde auch schon das Bienenhaus in Reinsdorf unterstützt. Die Bürgels hoffen, dass ihre Aktion Nachahmer findet. Denn weitere Stifter sind jederzeit willkommen. „Es ist toll, wenn wir weiter wachsen und dadurch auch die Erträge für die jährlichen Ausschüttungen“, so Hansel. Zudem können Treuhandstiftungen gegründet werden, wenn Privatleute noch zu Lebzeiten oder nach ihrem Tod

ihr Vermögen in eine Stiftung überführen möchten, damit dieses für bestimmte gemeinnützige Zwecke genutzt wird.

Familie Bürgel will aber nicht nur etwas für die Region tun, sondern auch ihren treuen Kunden etwas zurückgeben – mit „starken Knallerpreisen“, die viele Artikel um bis zu 50 Prozent reduzieren. Im Jubiläumsangebot ist zum Beispiel die wärmergulierende Daunendecke „clima balance“ in der Sommervariante. Im Aktionszeitraum – bis 2. Oktober – sucht das Unternehmen zudem die zehn ältesten noch existierenden Originalrechnungen von Betten Meier, um die Besitzer mit Einkaufsgutscheinen im Wert von insgesamt mehr als 5000 Euro zu belohnen. Der älteste Kaufbeleg gewinnt allein einen Gutschein über 1500 Euro. Das Suchen lohnt sich also. Foto: jl



Zum 100-jährigen Jubiläum von Betten Meier: Für jeden Kunden im September spenden Anette und Carsten Bürgel einen Euro an die Stiftung der Volksbank Hameln-Stadthagen „WIR“, hier vertreten durch Vorstandsmitglied Gaby Hansel.